



Pièces

8 Pièces

Référence

267L97M

Prix

Prix NC

Gassin

Maison à louer (83580)

Authentique mas provençal, situé dans un domaine fermé et sécurisé, à proximité immédiate du Golf Club de Gassin. Le mas, niché au sein d'un beau jardin arboré, se compose d'un vaste salon, d'une salle à manger, d'une cuisine ouverte parfaitement équipée, de 5 chambres dont deux avec entrée extérieure indépendante, de quatre salles de bain/douche et d'une buanderie. A l'extérieur, piscine, jacuzzi et plusieurs places de parking. Wifi, TV, climatisation, linge de maison sont disponibles. Numéro enregistrement : 830650006040T

Authentic Provencal farmhouse, located in a closed and secure domain, close to the Golf Club de Gassin. The farmhouse, nestled in a beautiful wooded garden, consists of a large living room, a dining room, a fully equipped open kitchen, 5 bedrooms, two of which have independent outside entrances, four bathrooms. bath/shower and a laundry room. Outside, swimming pool, jacuzzi and several parking spaces.

AGENCE IMMOBILIERE SATTI

54 BD LOUIS BLANC - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

